

CÁMARA CHILENO-SUIZA DE COMERCIO EN SU 69° ANIVERSARIO:

Celebra su firme compromiso con la sostenibilidad y se proyecta al futuro

Con el apoyo de sus socios, colaboradores y amigos, la Cámara se prepara para un emocionante camino hacia su 70° aniversario en 2025.

El pasado 14 de julio, la Cámara celebró su 69° aniversario. Fiel a los pilares fundamentales que han guiado sus acciones —Innovación, Liderazgo en Sostenibilidad, Excelencia en Servicio y Compromiso con las Personas— en los últimos 5 años la Cámara ha experimentado un crecimiento exponencial de sus iniciativas y actividades, dirigidas al desarrollo e intercambio de conocimiento, no solo entre sus socios, sino que involucrando progresivamente cada vez a más instancias de la sociedad chilena en general.

La mayoría de estas iniciativas se han motorizado a través de los comités de la Cámara, pero es mucho más allá de este marco que el relacionamiento de la Cámara viene actuando con la intención de lograr un mayor alcance y, por ende, más beneficiados de sus programas y acciones.

A tal respecto, como muestra de la labor que se viene ejecutando, es oportuno mencionar las actividades más destacadas del último período, muchas de ellas realizadas en colaboración con empresas asociadas, aliados estratégicos, cámaras binacionales en Chile, cámaras suizas de la región, entes gubernamentales e instituciones académicas.

HITOS RELEVANTES DE LOS ÚLTIMOS AÑOS

Innovación: Demo Day, una instancia de conexión entre



Equipo de la Cámara 2024.

emprendedores que ofrecen soluciones innovadoras de bienestar y empresas. Presentación de metodologías para la innovación, dentro de las organizaciones y publicaciones especiales de innovación suiza en Chile.

Perspectiva de Género: Encuestas y charlas sobre equidad de género en las organizaciones, eventos de alto nivel y programas de liderazgo y mentorías, con foco en la mujer.

Expertise Suiza: Programa de Salud Pública y Programa ESG, eventos relacionados con la educación laboral y perspectiva financiera global, todos con expertos suizos en cada área.

Materia Ambiental: Acuerdo de Escazú y ámbito empresarial, Pabellón Suizo en ferias internacionales con estructuras reutilizables (generación mínima de desechos), talleres de

comunicación sostenible y participación en la Alianza Colaborativa de Impacto Sostenible.

Compromiso con las Personas: Evento de fin de año a beneficio de las Bombas Suizas en Chile. Promoción del Compromiso Empresarial por la empleabilidad juvenil, participación en la Coalición de Alto Impacto Social Maipú con foco en Salud Mental.

FUTURO Y VISIÓN

La Cámara continuará liderando iniciativas que impulsen la sostenibilidad, la innovación y el conocimiento suizo al país, así como impulsando proyectos como el Programa de Beneficios Exclusivos: Socios x Socios (2024).

Más información en
www.swisschile.cl